
令和５年度 第２回学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和５年６月２１日（水）１３時３０分から１５時００分まで 

２ 開催場所  大平台小学校 会議室 

３ 出席委員  井嶋 吉廣、斉藤 良夫、内藤 明子、野末 妙子、今井 孝 

        島田 賢司、大和 佐知子、山田 高博、幅 あけみ、田中 基生 

４ 欠席委員  なし 

５ オブザーバー  徳増 宏之（入野協働センター館長） 

６ 学校支援コーディネーター 荻 哲也 

７ 学校    戸嶋 秀樹（校長）、芹澤 俊一（教頭）、 

        竹内 由里子（教務主任）、尾白 栄子（CS ディレクター） 

８ 協議事項 

 （１）議長の選出について 

 （２）前回会議録確認 

 （３）授業参観の感想 

 （４）今後の学習支援活動について 

 （５）連絡事項 

９ 会議録作成者 尾白 栄子 

10 会議記録 

（１）議長の選出について 

  会長から議長の選出について、山田委員より田中委員が推挙する旨の発言があり、協

議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）前回会議録確認 

 尾白より前回の協議会の確認の説明があった。 

 

（３）授業参観の感想 

・子供たちが集中して授業を聞いていて、とてもいい雰囲気だった。コロナが５類にな

っても、高学年のマスクの着用が８割くらいあり、子供たちの素顔が見たいと思っ

た。           （山田委員） 

・参観会なので子供たちがおとなしいと感じた。保護者のマスクの着用が多いと思っ

た。           （井嶋委員） 

・高学年を見学し、授業に集中していると感じた。時代に合ったタブレット学習に感心

する。           （齋藤委員） 

・子供たちは少し緊張しているようだが、和やかな雰囲気で落ち着いている様子だっ

た。            （幅委員） 

・旗振りをしているとき、子供から挨拶をしてくれる。屋上庭園を見学して、花が少な

く感じた。           （野末委員） 



・教室内が整理されてきれいと感じた。掲示されている絵がクリエイティブでおもしろ

い。先生方は大きな声ではきはきと授業をしている。保護者は母親が多く、父親は少

ない。クラス内に入らず、廊下から見学している保護者が多い学年があり、クラス内

の見学を誘導してみてはと思った。            （徳増オブザーバー） 

・高学年を見学し、落ち着いて授業に取り組んでいて、成長を感じた。タブレット活用

が多くなり、鉛筆の書く作業とのバランスが気になる。屋上庭園について、今後は計

画的に取り組みたい。             （荻学校支援コーディネーター） 

・ひまわり学級の子供たちがにこにこ笑顔で授業を受けている。先生は大きな声でゆっ

くりと話していて、子供たちにしっかりと伝わっている様子だった。教室内は明る

く、のびのびとした雰囲気で掲示物も素敵だった。         （大和委員） 

・参観会で緊張している様子だが、低学年もタブレット活用が進んでいると感じた。タ

ブレットの持ち運び、移動に危ない様子があり、扱い方の指導が必要と思う。保護者

の参観の多いクラスと参観者の少ないクラスがあった。       （今井委員） 

・低学年が落ち着いていると感じた。全員が出席しているクラスがあり、うれしく思

う。           （内藤委員） 

・タブレット学習が進む中、子供たちの中には長時間の活用や電磁波が体質にあわない

子供もいるのでそういったケアも必要と感ずる。          （田中委員） 

 

（４）今後の学習支援活動について 

・屋上庭園について、学生２名を追加して、花植えの計画を立てる。 

（荻学校支援コーディネーター） 

・クラブ活動の外部講師について、今後再開するようであれば、快く引き受けてくれる

方がたくさんいるので活動を呼びかけたい。            （内藤委員） 

・まちなか探検歩こうの引率について、声かけをすると協力的な保護者が多くいる。今

後の活動も声かけしていきたい。                 （今井委員） 

・学習ボランティアの予定が分かれば、手伝いたい。         （山田委員） 

・年度初めに校内行事、学習予定のスケジュールをお知らせして、ボランティアを募

り、ボランティアの活動日の１、２ヶ月前に具体的なお知らせを告知したい。 

（大和委員） 

・保護者にはさくら連絡網で告知し、地域の方への告知も考えたい。  （芹澤教頭） 

・学校の方針によって、地域の方の取り組みができる。入野学校区の他学校の活動事例

を報告→大平台小の今後の活動に地域が取り組めるようにしていきたい。 

（幅委員） 

・おやじの会のような地域のボランティア活動を継続的にできる仕組み作りをしていき

たい。            （荻学校支援コーディネーター） 

 

 

 



（５）連絡事項 

・屋上庭園について 

作物や花で彩りある屋上庭園にしていきたい。 （荻学校支援コーディネーター） 

・学習ボランティアについて 

週３回、３～４名の体制で取り組んでいる。今後、ボランティアの人数をもっと増

やしていきたい。         （大和委員） 

・その他連絡事項 

・４年ぶりに開催される大平台の夏祭りについて、幼稚園生の盆踊りの発表などを企画

し、太鼓をたたく小学生の参加を募集している。入野協働センターでは９月末に外部

から講師を呼び、ボランティアの養成講座を企画している。 （徳増オブザーバー） 

・大平台自主防災より、公園の消火器の盗難の報告があった。屋上庭園の雨漏り等、経

年劣化の整備の必要がある。       （井嶋委員） 

 

・次回の議長選出について 

次回の議長は内藤委員と田中委員が選出された。 

 

今後の会議予定 

第３回  ７月２６日（水） ９：００～１１：００ 

第４回 １２月１８日（月）１０：００～１２：００ 

第５回  ２月 ８日（木）１０：００～１２：００ 


